
◇各務原保護区保護司会 講話 

各務原保護区保護会のみなさんが、川島中の生徒のために、保護司の仕事
についてお話をしにきてくださいました。 

この日のために、生徒会長の山本さんは、

「保護司の仕事」について調べてプレゼンに
まとめ、みんなに分かりやすく説明してくれま

した。山本さん自身も、今まで保護司さんの

存在についても全く知らなかったそうです
が、自分で調べることで、「保護司さんは、無償で地域の人のために活動して

くださっていること、犯罪や非行をした人が地域社会に戻ってきたときに、スム

ーズに社会復帰ができるように、地域に理解と協力を求めたり、居場所づくり
を行ったりしてくださっていることを知った」と話してくれました。山本さんは、総
務委員の青木さんと一緒に会を進めてくれました。 

 

 

 

 

 

また、保護司会から、プレゼントもいただきました。 

 

 

 

 

 

保護司会のみなさん、 

ありがとうございました。 


